

# Themenheft Arthrose



Prof. Dr. med. Werner Siebert

Die Arthrose ist ein zentrales Thema unseres orthopädischen und unfallchirurgischen Fachgebiets. In den Medien wird uns gern vorgeworfen, dass wir zu rasch zu operativen Maßnahmen schreiten. Es gibt aber eine Fülle von konservativen Maßnahmen, die wir ausschöpfen, bevor wir den Patienten eine Operation vorschlagen. In der vorliegenden Mai-Ausgabe finden Sie eine umfassende Zusammenstellung und Bewertung der optionalen konservativen und invasiven Therapiemöglichkeiten.

Mein herzlicher Dank gilt Prof. Jerosch als Gestalter dieser Ausgabe und seinen Autoren für ihr Engagement und die hervorragenden Beiträge!

Wir hoffen unseren Leserinnen und Lesern mit dieser Ausgabe das Spektrum vor allem auch der konservativen Arthrose-Behandlung näher zu bringen.

Mit freundlichen, kollegialen Grüßen

Ihr

Prof. Dr. med. Werner Siebert

Schriftleiter OUP, Orthopädische und Unfallchirurgische Praxis